

Electricaribe arranca compra de energía para abastecer a usuarios no regulados

Según la empresa, esto se logra gracias a recursos prestados por el Gobierno



Cerocol Radio Barranquilla | BARRANQUILLA | 18/12/2016 -

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Por medio de un comunicado a la opinión pública, la empresa Electricaribe anunció el inicio de la compra de energía eléctrica para satisfacer la demanda de sus más de 300 clientes no regulados.

Según la empresa, esto no hubiese sido posible sin los \$470.000 millones de pesos que el Gobierno le giró, en calidad de préstamo, a través del fondo empresarial de la Superintendencia de Servicios Públicos.

De esta novedad ya fueron notificados tanto los usuarios no regulados como las generadoras de energía que participaron de la subasta que convocó Electricaribe para la compra de energía, la cual se cerró hace pocos días.

Se despejan así las dudas en torno a la continuidad de esos clientes especiales que le generan a Electricaribe, según su presidente, Edgardo Sojo, ingresos mensuales por valor de \$70.000 millones de pesos, dinero que la empresa no puede permitirse perder en momentos en que necesita liquidez para acometer las mejoras necesarias en la infraestructura eléctrica para mejorar la calidad del servicio.

Debido a que esos clientes, además, se caracterizan por sus finanzas sanas y la puntualidad en el pago, fue que la decisión de notificarle a esos usuarios que debían buscar otro proveedor porque Electricaribe no contaba con la capacidad de atenderlos generó polémica y rechazo.

Aunque los directivos de Electricaribe y hasta el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, llamaron a la calma y avisaron que esa decisión no era de carácter definitivo, sectores como la Federación Nacional de Departamentos criticaron la medida y hablaron del impacto negativo de esta en la liquidez de la empresa.